

Eine Untersuchung des Gerichtsstands und anwendbaren Rechts für Regressansprüche zwischen Kartellanten



Der Kartellregress im Internationalen Privat- und Zivilverfahrensrecht

Von RAin Dr. Miriam Swamy-von Zastrow, LL.B.

2023, 406 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-7560-1179-7

(Europäisches Wirtschaftsrecht, Bd. 84)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-11797

Die Arbeit beschäftigt sich mit der komplexen und bisher kaum behandelten Thematik des internationalen Kartellregresses im Spannungsfeld zwischen Kartell(privat)recht, den allgemeinen Grundzügen der Gesamtschuld und dem Internationalen Privat- und Zivilverfahrensrecht. Im Fokus stehen hier insbesondere Fragen des für die Regressklagen zuständigen Gerichts nach ZPO und EuGVVO sowie des auf

die jeweiligen Ansprüche anwendbaren Rechts. Insbesondere vor dem Hintergrund des Art. 6 Abs. 3 Rom II-VO in Verbindung mit Art. 20 Rom II-VO, dem Optionsrecht des Geschädigten in Art. 6 Abs. 3 lit. b Rom II-VO und der möglichen Anwendbarkeit drittstaatlicher Rechtsordnungen werden Lösungen erarbeitet, welche die verschiedenen Interessen in Einklang bringen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

An Examination of the Jurisdiction and Applicable Law for Claims for Contribution between Cartelists



Der Kartellregress im Internationalen Privat- und Zivilverfahrensrecht

By RAin Dr. Miriam Swamy-von Zastrow, LL.B.

2023, 406 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-7560-1179-7

(Europäisches Wirtschaftsrecht, vol. 84)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-11797

The thesis deals with the complex and hardly examined topic of international contribution claims in antitrust cases in the tension field between (private) antitrust law, the general principles of joint and several liability and private international and civil procedure law. In particular, the thesis focusses on questions of the court competent for contribution claims under the German Code of Civil Procedure and the

Brussels I Regulation as well as the law applicable to the respective claims. In particular, against the background of Art. 6(3) in conjunction with Art. 20 Rome II Regulation, the option right of the claimant in Art. 6 (3)(b) Rome II Regulation and the possible applicability of third-country legal systems, solutions are developed that reconcile the various interests.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary